
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月６日（火）～９日（金）、２年生が修学旅行に行きました。１日目

は鎌倉観光、２日目は東京都内自主研修、３日目は東京ディズニーシー、

そして４日目は横浜市内の散策をしました。天候にも恵まれ、毎日がと

ても楽しく、思い出に残る修学旅行となりました。 
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3年１組 古舘 桜介さん 

久留米大学 商学部 合格 

Ｑ．進路を決めたきっかけは？ 

将来就きたい職業に必要な商学の知識、理解を深め

るのに十分な環境が整っていると感じたのでこの大学に

決めました。地域との交流も多く社会性を身に付けられ

ることにも魅力を感じました。 

Ｑ．試験本番前の対策は？ 

たくさんの先生方に面接練習をして頂き、休み時間や

朝の時間なども友達に付き合ってもらい練習しました。

また、事前課題のレポート提出や口頭諮問もあったの

で、日頃からビジネスニュースに興味を持ち調べました。 

Ｑ．1・2年生へのメッセージ 

行きたい学校や就きたい職種を早くから余裕をもって

考えた方がいいです。校内選考では評定が重要になっ

てきます。部活動などで大変だと思いますが、進路実現

に向けて頑張ってください。 

Ｑ．進路を決めたきっかけは？ 

私は高校で会計の分野を学び、興味を持ちました。そ

のため会計をもっと幅広く学びたいと思い、佐賀大学に

行きたいと思い決めました。 

Ｑ．試験本番前の対策は？ 

小論文をひたすら勉強しました。夏休み前あたりから

始め、過去１０年分ほどしました。口頭諮問の練習もしま

した。面接は２，３回ほど練習しました。 

Ｑ．1・2年生へのメッセージ 

１・２年生で佐賀大学を目指している人は、社会の状

況についてより深く知っておくといいと思います。何が聞

かれるか全くわからないので、幅広く知識を身に付けて

おくといいと思います。 

進路実現第３弾 

3年 4組 上田 翔真さん 

佐賀大学 経済学部 合格 

  

佐賀を誇りに思う 

教育推進事業 

１１月３０日に本校卒業生の株式会社ブルー

ム代表取締役社長山﨑信二様より「地元唐津から

グローバル経済への挑戦」という演題で講演をし

ていただきました。 

地元唐津の企業が、全世界を相手に事業を展開

していることを知り、誇らしく思いました。 

１２月６日（火）に唐津市文化体育館で、１年生の進

路研修がありました。佐賀の様々な大学や専門学校、

企業などから話を聞くことができ、将来のことを考える

いい機会となりました。 

「働く」には思いやりと忍耐力が必

要だということ、社会に出るのは高校

受験より何倍も難しいということが分

かりました。社会では、高校時代の頑

張りが何より役に立つと思うので、今

すべきことは何かを考えて将来のた

めになる準備をしていきたいです。 

１年  

女子 感想 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６３回佐賀県吹奏楽大会高校Ｂパート 銀賞 

 

第２７回唐津地区高等学校野球新人大会 準優勝 

野球部 

 

第２３回会長杯争奪東西松浦高校生バレーボール大会 

準優勝 

女子バレーボール部 

令和４年度全九州公立高等学校ソフトボール大会佐賀県予選会 第３位 
 

令和４年度佐賀県高等学校新人体育大会ソフトボール競技大会 第３位 

ソフトボール部 

税に関する高校生の作文 

唐津市租税教育推進協議会 会長賞 

増本 伊織さん (１年) 

吹奏楽部 

１１月１３日(日)に開催された

えんマルシェにからつ学美舎や

家庭クラブが参加し、企業コラボ

商品販売などを行いました。また

吹奏楽部の演奏に合わせ書道部

もパフォーマンスをしました！ 

１１月１５日(火)に家庭クラブ生徒会長の松本

さんと浦田さんの２名で唐津市の子育て支援情

報センター(唐津市東城内)を訪れ、保育作品をプ

レゼントしました。毎年、家庭クラブのボランテ

ィア活動の一環としてクラブ員全員で制作に取

り組んでいます。 

作品は、子どもたちや世界の平和への願いを込

めたタペストリーと七夕のつるし飾りの３種類

で、心を込めて折り紙で制作しました。赤ちゃん

や幼児、お母さんたちが楽しく遊べるよう、明る

い雰囲気作りに役立てていただければと思って

います。赤ちゃんを抱っこさせてもらったり、子

どもたちとも交流ができ、楽しい時間を過ごすこ

とができました。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長室から皆さんへ（教育講演会から） 
 
 11 月 30 日(木)本校において、株式会社ブルームの山﨑信二社長をお招きして「佐賀を誇りに思う

教育」講演会を開催しました。社長は唐津市出身であり本校の卒業生でもあります。また、一般社団

法人ジャパン・コスメティックセンターの会長であり、世界を相手に仕事をされています。講演で、

「逆さ世界地図」の話がありました。通常の私たちが目にする地図は日本列島を中心に北が上、南が

下、東が右、西が左になっています。その地図を上下逆さまにして見てみましょうということです。

中国大陸、韓国側から見ると、日本列島（北海道から沖縄まで）が太平洋の前に蓋をするかのように

横たわっていることがわかります。今後、東南アジア諸国とのつながりが強くなると予想される経済

社会において唐津という地はとても利便性があり、将来性があり、そこで生まれ育った皆さんには、

地元唐津の素晴らしさを改めて認識し、地域社会を牽引していってほしいと語られました。既存の見

方・考え方だけでなく、様々な視点を持ち世の中を見ることが大切だとおっしゃいました。また、他

国のビジネスマンにとって、東京都等の首都圏にある企業と唐津市の企業における見え方や認識の差

は全くなく、唐津市から世界を相手にビジネスを展開することは、何も不思議なことではないとも話

されました。 

 講演を拝聴し、改めて地元唐津の素晴らしさを再認識することができました。本校の教育活動とし

て、今後も地域社会に貢献できる人材を育成するために、地元唐津の資源（人財含む）を最大限に利

用し、生徒の心を動かす取組を計画していきます。 

 

もう、冬休みですね♪皆さんは冬休み何をする予定ですか？

課題も忘れず計画的にやっていきましょう！⛄ Tubuyaki 

1月2日 3 4 5 6 7 8

9 10 11 12 13 14 15

冬季休業 始業式

成人の日

⑥防災避難訓練

16 17 18 19 20 21 22

全商

簿記実務

がん教育講演会 検定

23 24 25 26 27 28 29

４５分授業 全商

情報処理

検定

30 31 2月1日 2 3 4 5

４５分授業

冬季休業

簿記特課（１・２年）

情報処理特課（１・２年）

課題研究発表会

準備(３年）

課題テスト（１・２年）

会計科特課（２年、新２年）

①～③５０分授業・④～⑥４０分授業

４５分授業

４５分授業

簿記特課（１・２年）

３年学年末考査

MON TUE WED THU FRI SAT SUN


